
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „weam“ vom 23. Juli 2016, 14:26

Zitat von WahreLiebeFCN 

Ich sag ja nicht, das er unrecht hat... . Und geerdet sollte man auch bleiben. Aber bis
jetzt ist das einfach Balsam für die geschundene Glubbseele. Die Arbeit beider wirkt so
viel mehr professioneller. Haben wir das nicht alle vermisst?

Klar haben wir das vermisst und da widerspreche ich auch überhaupt nicht. Es ist absolut
Balsam auf die geschundene Seele und entfacht sogar bei mir wieder ein leichtes Fünkchen
Euphorie. Wenn am Ende allerdings der sportliche Erfolg ausbleibt hilft das alles nichts ohne
den wird es nämlich auch nicht gehen. Wenn angesichts des möglichen Komplettumbruchs der
Offensive die ersten Spiele wieder in die Binsen gehen ist er dann gleich ne Pfeife? Die
Erwartungshaltung sollte sich einfach im realistischen Rahmen bewegen.
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